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MEMÓRIA DE REUNIÃO

1. IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO – Reunião Ordinária do Conselho Departamental
das Áreas Acadêmicas 002/2022

Data: 02/02/2022 Início: 16h00  Término: 17h12

Local: Ambiente Virtual, através do sistema Google Meet

2. PARTICIPANTES:

Alexandre Martins Ferreira Bueno, Ana Laura Ribeiro da Silva, Carina Ferreira , Eleusa Maria
Leão, Eloisa Aparecida da Silva Avila, Erika Mendes Barroso, Eudilânia Pereira
Costa, Fabiana Gomes, Gustavo Henrique Almeida Quirino, Hiuri Fellipe Santos dos Reis,
Janice Alves Gomes, Juliana de Souza e Silva Arrais, Juliana Paula Squinca, Laudelina
Braga, Lidiaine Maria dos Santos,  Marcela Ferreira Matos, Maurílio Humberto Rodrigues
Miranda, Tatiana de Oliveira Zuppa Neto, Thiago Braz da Silva, Weliton de Farias Nascimento,
Wolney Heleno de Matos.              

3. PAUTA:

1) Informes; 

2) Plano Anual de Capacitação Docente 2022; e

3) Apreciação e aprovação de Projetos de Pesquisa e Extensão.

4) Aprovação de relatório final de Projeto de Ensino (Inclusão de Pauta).

4. DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

4.1 - Informes; 

O professor Maurílio Humberto Rodrigues Miranda, Chefe de Departamento de Áreas
Acadêmicas, iniciou a reunião cumprimentando a todos os presentes e iniciou o repasse de informes,
conforme segue:

Amanhã será realizada a reunião de pais;
Serão oferecidas algumas disciplinas na modalidade presencial durante o semestre
letivo de 2022. Esta informação será repassada durante a reunião de pais.

A professora Lidiaine Maria dos Santos solicitou uma inclusão de pauta: "Aprovação
de relatório final de Projeto de Ensino". A inclusão foi aceita por este Conselho.

4.2 - Plano Anual de Capacitação Docente 2022; e

A minuta de Edital do Plano Anual de Capacitação Docente 2022 foi aprovada na
reunião passada. O professor Paulo Henrique dos Santos fez inscrição solicitando o afastamento para
capacitação para cursar Doutorado.

O professor Maurílio apresentou o processo de inscrição para todos os membros,
informando que o interessado não adicionou o comprovante da matrícula do curso, pois ainda não saiu
o resultado do processo seletivo. Para o segundo semestre de 2022 estão previstas 3 vagas para
afastamento.

Processo nº: 23377.000074/2022-97. Interessado: Paulo Henrique dos Santos. Decisão



Processo nº: 23377.000074/2022-97. Interessado: Paulo Henrique dos Santos. Decisão
CONDEP: INDEFERIDO.

O processo foi INDEFERIDO devido a ausência de documentos necessários para
confirmação de aprovação na Pós-Graduação Stricto Sensu.

4.3 - Apreciação e aprovação de Projetos de Pesquisa e Extensão.

Projeto de Extensão

A professora Marcela Ferreira Matos apresentou o Projeto e em seguida foi realizada a
votação, conforme segue:

Título: “GRAFITE NO CÂMPUS: reflexões sobre a identidade cultural por meio da arte”
- Proponente: Nayara Joyse Silva Monteles. Avaliadores: Janice Alves Gomes e Marcela
Ferreira Matos. Considerações dos pareceristas: Projeto de grande importância para a
comunidade interna e externa do IFG. A proponente não detalhou como será a modalidade de
ensino, só menciona que uma parte será de modo remoto e outra parte presencial. Não prevê a
quantidade de faltas que os participantes podem ter. Não foi especificado o público-alvo e os
perfis dos participantes. O Projeto dá prioridade para os alunos do Câmpus. As atividades
presenciais estão previstas para acontecerem aos sábados o dia todo, o que pode trazer
problemas de logística para alguns participantes. Não foi especificada a fonte de financiamento
dos materiais que serão utilizados nas atividades do Projeto. Seria importante fazer um Acordo
de Cooperação com a Prefeitura Municipal de Uruaçu para o desenvolvimento dos
Projetos. Decisão CONDEP: APROVADO COM RESSALVAS.

Projetos de Pesquisa:

A professora Janice Alves Gomes apresentou o Projeto e em seguida foi realizada a
votação, conforme segue:

Título: TESSITURAS DO SABER: reflexões e conexões a partir da arte, cultura, cotidiano e
visualidades. - Proponente: Nayara Joyse Silva Monteles. Avaliadores: Fabiana Gomes e
Janice Alves Gomes. Considerações dos pareceristas: Projeto bem escrito e relevante. Alguns
ajustes no texto, quanto a Língua Portuguesa, precisam ser feitos. Na metodologia de análise a
proponente não explicou como serão feitas essas análises. Definir o entorno da cidade de
Uruaçu que será atendido pela pesquisa e definir como será realizado o convite de participação
para a comunidade acadêmica ou comunidade externa. A proponente menciona a participação
da professora Kristiane Munique Costa e Costa no Projeto, mas não especificou qual será a
atuação da professora. Decisão CONDEP: APROVADO COM RESSALVAS.

O professor Alexandre Martins Ferreira Bueno apresentou o Projeto e em seguida foi
realizada a votação, conforme segue:

Título: MÓDULO MOBILE PARA CARACTERIZAÇÃO DE PADRÕES EM SINAIS DA
PRESSÃO PLANTAR DA MARCHA EM AUTISTAS.  - Proponente: Lynwood Livi de
S o u z a . Avaliadores: Alessandro Siqueira da Silva e Alexandre Martins Ferreira
Bueno. Considerações dos pareceristas: O Projeto não deixou claro quais os graus de
Autismo serão trabalhados e se o Projeto será submetido a um comitê de ética. Faltou um relato
mais detalhado sobre o aplicativo que será utilizado e se já existe ou será criado. Decisão
CONDEP: APROVADO COM RESSALVAS.

4.4 - Aprovação de relatório final de Projeto de Ensino (Inclusão de Pauta).

Projeto de Ensino Ciclo de Pesquisa e Seminários sobre Processos Industriais

A professora Lidiaine Maria dos Santos apresentou o Projeto de Ensino, listado abaixo,
relatando como ocorreu a execução, os alunos participantes e o relatório final. Em seguida ocorreu a
votação:

Processo nº: 23377.000477/2021-55. Docente: Lidiaine Maria dos Santos. Nome do
Projeto: Ciclo de Pesquisa e Seminários sobre Processos Industriais. DECISÃO
CONDEP: Relatório Final APROVADO SEM RESSALVAS. 

O professor Maurílio pediu aos docentes que solicitem aos alunos que depositem seus
comprovantes de vacina na sala virtual do Moodle, com a finalidade de embasar o retorno das aulas de
modo presencial. Em seguida encerrou a reunião agradecendo a presença de todos.

4. ASSINATURAS (eletrônicas)
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